

zeros+ones Theresienstraße 47 a, D-80333 München

Kenneth Ray
Wittenberger Str. 33
01309 Dresden

München, 12.09.2004

Projektarbeitszeugnis

Sehr geehrter Herr Ray,

für das von Ihnen durchgeführte Projekt stellen wir Ihnen folgendes Zeugnis aus:

Herr Kenneth Ray, geb. am 26.10.1975, war vom 01.04.2004 bis zum 31.08.2004 im Rahmen einer Projektarbeit für unser Unternehmen tätig. Wir sind eine Multimediaagentur mit den Kompetenzbereichen Consulting, Konzeption, Design und Technik. Zu unseren Kunden gehören unter anderem Agip, Audi, Bayerischer Rundfunk, Flughafen München, GE CompuNet, LBS, McKinsey, Setra, Siemens, Ytong und ZDF.

Herr Ray erhielt von uns den Auftrag, das Konzept und alle 3-D Grafiken und Animationen für ein Computerspiel des Omnibusherstellers Setra zu entwickeln. Die Spiel- CD wurde von Setra im Rahmen eines Messeauftrittes auf der IAA-Nutzfahrzeuge 2004 verwendet. Sie diente mit einer Auflage von 10.000 Stück gleichzeitig als Werbegeschenk.

Da Herr Ray vor vier Jahren bereits die Grafiken für das Vorgängerspiel produzierte und wir mit der Zusammenarbeit sehr zufrieden gewesen sind, kamen wir bei diesem Projekt gerne auf ihn zurück. Dank seiner kreativen Fähigkeiten und konzeptionellen Vorgehensweise arbeitete Herr Ray für die aktuelle Version einen originellen Spielentwurf samt Scribbles aus, der unseren Kunden Setra und uns sofort überzeugte. Bei der Entwicklung und Bearbeitung der 3-D-Grafiken und Animationen zeigte sich sein souveräner Umgang mit Programmen wie Cinema 4D und Photoshop. Gleichzeitig hielt er sich bei der Umsetzung eng an die abgesprochene Vorlage und bewies so seine hohe Zielgerichtetheit.

Herr Ray zeichnete sich weiterhin während der gesamten Projektarbeit durch eine sehr hohe Selbstständigkeit und Zuverlässigkeit aus. Er bestätigte voll und ganz unser Vertrauen, das wir für die zeitnahe Erledigung dieser Aufgabe in ihn gesetzt hatten. Er zeigte viel Eigeninitiative und bewies dabei stets seine ausgeprägte Teamfähigkeit in der Zusammenarbeit mit dem Programmierer, dem Soundentwickler und den Kollegen von zeros+ones.

Wir danken Herrn Kenneth Ray sehr für seine erfolgreiche Arbeit - bei zukünftigen Spielprojekten würden wir uns über sein Mitwirken freuen. Für seinen weiteren Lebens- und Berufsweg wünschen wir ihm alles Gute.

Mit freundlichen Grüßen



Dietrich Hueck, Geschäftsführer